

ABSTRAK

Fiki Amilian Panigoro, NIM 931411232, 2013. "Pengaruh *Return on Asset* dan *Return on Equity* terhadap Harga Saham pada PT. Kimia Farma (Persero), Tbk". Jurusan Manajemen, Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas Negeri Gorontalo. Dibawah bimbingan bapak Dr. Abd. Rahman Pakaya, M.Si selaku Pembimbing I, dan Bapak Idham M. Ishak, SE, M.Si selaku pembimbing II.

Tujuan penelitian ini adalah untuk menguji pengaruh rasio profitabilitas yaitu *Return on Asset* (RAO) dan *Return on Equity* (ROE) terhadap Harga Saham. penelitian ini diambil karena masih banyak terdapat perbedaan penelitian antara penelitian yang satu dengan penelitian yang lain.

Penelitian ini dengan menggunakan data sekunder. Tempat penelitian ini yaitu pada PT. Kimia Farma (Persero), Tbk karena memiliki laporan keuangan secara lengkap pada tahun 2002-2011, sedangkan metode yang digunakan dalam metode ini adalah analisis regresi berganda.

Hasil penelitian dengan menggunakan analisis regresi linear berganda, menunjukkan secara simultan atau uji F membuktikan bahwa terdapat pengaruh antara variabel *Return On Asset* dan *Return On Equity* terhadap Harga Saham PT. Kimia Farma (Persero), Tbk dengan membandingkan tingkat signifikan pada F – test dengan tingkat signifikan 5%, dimana hasilnya $0,046 < 0,05$. Sedangkan Hasil uji hipotesis (Uji T/parsial) membuktikan bahwa masing-masing variabel X_1 (*Return On Asset*) dan X_2 (*Return On Equity*) terdapat pengaruh terhadap Harga Saham PT. Kimia Farma (Persero), Tbk dengan cara membandingkan *t hitung* dengan *t tabel* untuk masing-masing variabel X, dimana variabel X_1 (*Return On Asset*) *t hitung* $-0,678 > t$ tabel $-2,446$. Dan variabel X_2 (*Return On Equity*) *t hitung* $3,199 > t$ tabel $2,446$.

Dengan demikian, dapat disimpulkan bahwa kedua variabel independent yaitu ROA dan ROE secara simultan maupun parsial mempunyai pengaruh yang signifikan terhadap harga saham perusahaan PT. Kimia Farma (Persero), Tbk yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia.

Kata kunci : *Return On Asset* (ROA), *Return On Equity* (ROE), terhadap Harga Saham.